

Unsere Werte

Die Haus und Raum AG ist Entwicklerin von Immobilienprojekten. Wir bauen mit Weitsicht. Jedes unserer Projekte ist anders. Unsere Werte sind aber immer dieselben.

Lebensgerecht bauen

Unsere oberste Maxime ist, lebensgerechtes Wohnen zu ermöglichen. Dazu gehört, dass jeder Bauherr das Objekt erhält, das seinen Bedürfnissen am besten entspricht. Zum Beispiel den Bedürfnissen nach Gemeinschaft, Kontakt und Austausch mit Mitbewohnern, nach störungsfreien Rückzugsräumen, nach Komfort, nach individuellem Zuschnitt des Objekts entsprechend der konkreten Lebenssituation.

Starke Partner aus der Region

Starke Verbindungen sind das sichere Gerüst für unsere Arbeit. Die Zusammenarbeit mit ausgewählten Partnern, die unsere Philosophie teilen, bewährt sich seit vielen Jahren. Davon profitieren unsere Kunden.

Nachhaltige Werte schaffen

Das Ziel unseres Handelns ist nicht die Gewinnmaximierung. Wir wollen in erster Linie Projekte verwirklichen, die nachhaltigen Mehrwert schaffen: in ökologischer, sozialer, ästhetischer und städtebaulicher Hinsicht. Dabei nutzen wir modernste umweltfreundliche Technologien. Minergie-Standards sind für uns eine Selbstverständlichkeit.

Aus der Region, für die Region

Wir sind aus der Region und bauen für die Region. Sei es bei der Wahl der Partner oder bei der Wahl der Grundstücke: die regionale Verankerung und Verwurzelung ist uns wichtig. Sie schafft Vertrauen und damit die Basis für langfristige Zusammenarbeit. Bei allen unseren Projekten setzen wir uns intensiv mit der Region und der Umwelt auseinander.

Innovativer Ansatz – jeder Bau ist einzigartig

Stillstand bedeutet Rückschritt. Wir gehen mit der Zeit und lassen auch unsere Projekte mit der Zeit gehen. Innovation und stetiger Fortschritt begleiten unser Unternehmen und unsere Projekte.